



# LU POUR VOUS

# SUD OUEST

## La presse régionale se fait écho du travail d'ALLIANCE PN 64

### ***Côte basque : un renfort durable de trente policiers en septembre 2021***

L'annonce a été officialisée par le ministère de l'Intérieur dans la soirée de lundi 12 juillet 2021. L'effectif des policiers affectés à la sécurité publique présents dans les commissariats de Bayonne, Saint-Jean-de-Luz et au commissariat distrital de Bayonne, va augmenter de trente fonctionnaires, en septembre 2021. Ce renforcement, qui va porter à 310 le nombre de policiers opérationnels dans les services roulants, ne concerne pas les services enquêteurs, ni les services spécialisés, comme le renseignement territorial ou le renseignement intérieur. Cette annonce a été accueillie avec satisfaction par les différents syndicats policiers, *en particulier Alliance*.



### **Nous avons saisi pendant plusieurs mois les maires des villes concernés, ainsi que les députés**

Laurent Sayssset, Secrétaire départemental d'Alliance Côte basque.

« Pendant longtemps on entendait dire que rien ne se passerait, rappelle Laurent Sayssset, Secrétaire départemental d'Alliance pour la Côte basque. Nous avons saisi pendant plusieurs mois les maires des villes concernés, ainsi que les députés Vincent Bru et Florence Lasserre, afin qu'ils interviennent auprès du ministre de l'Intérieur. Nous sommes satisfaits d'avoir été entendus. Nous avons fortement insisté sur la nécessité d'obtenir cette augmentation d'effectifs, en raison des départs en retraites qui s'annoncent dans les trois ans à venir. Cette décision apporte une bouffée d'oxygène. Elle va permettre dans l'immédiat de remettre à niveau l'ensemble des services de sécurité publique. »

## **ALLIANCE 64, NE RIEN LÂCHER POUR LES POLICIERS !!**



# ALLIANCE POLICE NATIONALE

## RENOUVEAU DÉTERMINATION EXIGENCE

Le Bureau Régional Nouvelle-Aquitaine

